
Barbezieux in Deutschland 

Die Rassegeflügelzucht ist in Deutschland auf nationaler Ebene im Bund Deutscher 

Rassegeflügelzüchter ( BDRG ) organisiert. 

Im BDRG wird auch darüber entschieden, ob und gegebenenfalls welche neuen Rassen bzw. 

welche ausländischen Rassen in Deutschland auf Ausstellungen gezeigt werden dürfen. Dieser 

Entscheidung geht ein formales Verfahren voraus. Ein Fachausschuss des BDRG, in diesem 

Falle der  Bundeszuchtausschuss,  hat dabei die Federführung und entscheidet abschließend. 

Da die BARBEZIEUX bisher nur im Heimatland Frankreich und in Belgien formal anerkannt 

sind war es notwendig, einen begründeten Antrag auf Zulassung in Deutschland zu stellen. Dies 

habe ich im Februar 2018 getan. Daraufhin wurde mir die Erlaubnis zur Vorstellung der Rasse  

auf einer nationalen Schau erteilt. Ich habe mich für die Deutsche Junggeflügelschau von 

Hannover in diesem Jahr entschieden und 10 Tiere dort gezeigt. Gemäß Reglement wären 

lediglich  4 Tiere erforderlich gewesen.  

Die Bewertung hat ein erfahrener und fachlich besonders kompetenter Preisrichter 

vorgenommen dem ich großen Respekt für seine sehr sachliche Arbeit entgegen bringe. Am 

Ende habe ich die geforderte Mindestpunktzahl nicht nur erreicht, sondern deutlich 

überschritten. Aus gut informierten Kreisen wurde mir deshalb schon während der laufenden 

Ausstellung signalisiert, dass die Zulassung in Deutschland jetzt nur noch reine Formsache sei. 

Mit Schreiben vom 13.12.2018  hat mir der Bundeszuchtausschuß die Zulassung nun auch 

schriftlich bestätigt. Diese Entscheidung wird im kommenden Frühjahr über  die Fachpresse 

veröffentlicht, so dass alle Verbände und ihre Züchter informiert sind. 

Damit haben die Barbezieux ihren Weg von Frankreich nach Deutschland innerhalb von nur 

zwei Jahren  nicht nur erfolgreich zurückgelegt, sondern es ist damit auch altes französisches 

Kulturgut in deutsche Züchterhände gegeben worden.   Merci den Freunden vom Club.   

Ich verbinde damit die Hoffnung, dass sich in den kommenden Jahren hier bei uns in 

Deutschland weitere Züchter für diese robuste und leistungsstarke Hühnerrasse finden werden  

und wir dadurch im Kontext mit unseren französischen Freunden die positive Entwicklung der 

Rasse, die sie zuletzt in Frankreich genommen  hat, nun auch von Deutschland aus unterstützen 

können. 

Das Ergebnis der Bewertung im Detail : 
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